



Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr

Straßenbauprojekte: Weiterer Abschnitt der Autobahnschleife Halle-Leipzig für Verkehr freigegeben

Ministerium für Bau und Verkehr - Pressemitteilung Nr.: 160/03

Magdeburg, 18. November 2003

Straßenbauprojekte:

Weiterer Abschnitt der Autobahnschleife Halle-Leipzig für Verkehr freigegeben

In Sachsen-Anhalt sind heute zwei weitere, insgesamt knapp 8,5 Kilometer lange Teilstücke der Autobahnen A38 und A143 für den Verkehr freigegeben worden. Sie verbinden die Anschlussstellen Merseburg-Nord (A38) und Holleben (A143) mit dem Autobahndreieck Halle-Süd. Für den Bau wurden rund 43 Millionen Euro ausgegeben.

Sachsen-Anhalts Verkehrsminister Dr. Karl-Heinz Daehre bezeichnete die Inbetriebnahme der neuen Autobahnabschnitte als wichtigen Schritt zur Stärkung der mitteldeutschen Wirtschaftsregion im Großraum Halle-Leipzig. Gut ausgebaute Verkehrswege seien ein bedeutender Standortfaktor im Wettbewerb der deutschen und europäischen Regionen.

Zu Ihrer Information:

Die Verkehrsministerien von Sachsen-Anhalt und Sachsen haben gemeinsam mit dem Nachrichtenradio MDR Info zu einem Namenswettbewerb für die Autobahnringe um Halle und Leipzig aufgerufen. Bislang sind weit über 4.000 Vorschläge eingegangen. Die beste Idee wird mit 3.000 Euro prämiert. Einsendeschluss ist der 30. November 2003. Weitere Informationen sowie die Möglichkeit zur Teilnahme sind zu finden unter:

www.mbv.sachsen-anhalt.de (Rubrik "Aktuelles")

[www.mdrinfo.de \(https://www.mdr.de/mdr-info/996611.html\)](https://www.mdr.de/mdr-info/996611.html)

Harald Kreibich

Impressum:

Ministerium für Bau und Verkehr

Pressestelle

Turmschanzenstraße 30

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
Mail: presse@mbv.lsa-net.de

Impressum:
Ministerium für Landesentwicklung und Verkehr
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
Mail:
presse@mlv.sachsen-anhalt.de